

FRACat
NOURRITURE COMPLÈTE POUR CHATS

FRA dog
NOURRITURE POUR CHIEN



“French touch in
the Nutrition”



AGRI FOOD PRODUCTS
FRACON





**FRADOG ET FRACAT:
DES CHOIX DÉLICIEUX ET SAINS POUR VOS ADORABLES COMPAGNONS!**

**FRADOG AND FRACAT:
TASTY AND HEALTHY CHOICES FOR YOUR ADORABLE COMPANIONS!**

**FRADOG VE FRACAT:
SEVİMLİ DOSTLARINIZ İÇİN LEZZETLİ VE SAĞLIKLI SEÇİMLER!**

Chez Fracon, les aliments pour chats et chiens que nous produisons sous les marques Fradog et Fracat sont soigneusement préparés pour assurer une vie saine à tous nos compagnons. Avec des protéines de haute qualité et un contenu nutritionnel équilibré, nous proposons des options accessibles et nourrissantes pour tous les chats et chiens. Une bonne nutrition est essentielle pour que nos amis adorables mènent une vie longue, active et saine. C'est pourquoi notre sélection d'aliments est non seulement rassasiant mais aussi nourrissant. En tant que Fradog et Fracat, nous avons développé nos produits pour répondre aux besoins spécifiques des chats et des chiens de toutes races et stades de vie.



At Fracon, the cat and dog foods we produce under the Fradog and Fracat brands are carefully prepared to ensure a healthy life for all our companions. With high-quality proteins and balanced nutritional content, we offer accessible and nourishing options for all cats and dogs. Proper nutrition is essential for our lovely friends to lead long, active, and healthy lives. That's why our food selection is not only filling but also nutritious. As Fradog and Fracat, we have developed our products to meet the specific needs of cats and dogs at every breed and life stage.



Fracon olarak, Fradog ve Fracat markalarıyla ürettiğimiz kedi ve köpek mamaları, her dostumuzun sağlıklı bir yaşam sürmesi için titizlikle hazırlanıyor. Kaliteli proteinler ve dengeli besin içeriğiyle, tüm kediler ve köpekler için erişilebilir ve besleyici seçenekler sunuyoruz. Sevimli arkadaşlarımızın uzun, aktif ve sağlıklı bir hayat sürmesi için iyi bir beslenme şarttır. İşte tam da bu yüzden, mama seçimimiz sadece doyurucu değil, aynı zamanda besleyici olmalıdır. Fradog ve Fracat olarak, her ırk ve yaşam evresindeki kedi ve köpeklerin özel ihtiyaçlarına hitap edecek şekilde geliştirilmiştir.



FRAdog
NOURRITURE POUR CHIEN



FRAcat
NOURRITURE COMPLETE POUR CHATS





G12215



Aliment Pour Chat Adulte Gourmet Mixte

CONSEILS NUTRITIONNELS:

La nourriture pour chats Gourmet FRACAT est soigneusement formulée. Commencez la nourriture avec les quantités spécifiées dans le tableau. Vous pourrez toutefois ultérieurement modifier les quantités à donner en fonction de l'appétit et de l'état de votre chat. Vous pouvez nourrir votre chat en fonction de ses besoins nutritionnels, de son âge, de sa race, de sa taille, de son niveau d'activité et des conditions environnementales. Gardez toujours de l'eau fraîche et propre avec la nourriture du chat. N'oubliez pas que tous les changements alimentaires doivent être effectués progressivement. Le poids et la quantité de consommation recommandés sont indiqués sur l'emballage. Si vous avez déjà utilisé une autre nourriture pour chat, passez progressivement à la nourriture pour chat Gourmet FRACAT. Les 2 premiers jours, utilisez 75% de votre ancienne nourriture et 25% de la nourriture Gourmet FRACAT. Les 3e et 4e jours, utilisez 50% de votre ancienne nourriture et 50% de la nourriture FRACAT. Les 5e et 6e jours, utilisez 25% de votre ancienne nourriture pour chat et 75% de nourriture FRACAT. À partir du 7e jour, utilisez 100% de nourriture Gourmet FRACAT. Les dates de fabrication et de péremption sont inscrites sur l'emballage. Commencez la préparation en respectant les quantités indiquées dans le tableau. Conservez l'emballage fermé et dans un endroit sec après utilisation.

INGRÉDIENTS

Protéines animales transformées, Céréales, Graisse de Poulet, Gluten de maïs, Pulpe de betterave séchée, Son de blé, Foie hydrolysé, Vitamines et Minéraux, Graines de lin, Levure de bière, Sel, Taurine (3A370), Mannane oligosaccharides, Yucca Schidigera, Colorants, Conservateurs, Antioxydants.

Mixed Gourmet Adult Cat Food

NUTRITION ADVICE:

FRACAT Gourmet Cat Food is carefully formulated. However, you can change later on the amounts to be given according to your cat appetite and condition. You can feed your cat according to its nutritional needs, age, breed, size, activity level and environmental conditions. Always keep fresh and clean water with the cat food. Remember, all dietary changes should be done gradually. Recommended weight and consumption amount are written on the package. If you have used another cat food before, gradually switch over to FRACAT Cat Food. The first 2 days use 75% of your former cat food, 25% of FRACAT Gourmet Cat food. On the 3rd and 4th days use 50% of your former cat food, 50% FRACAT Gourmet Cat food. On the 5th and 6th days use 25% of your former cat food, 75% FRACAT Gourmet Cat food. On the 7th day and beyond use 100% FRACAT Gourmet Cat food. Production and expiration dates are written on package. Start the formula by the amounts indicated in the table. Store the package closed and dry place after using the product.

INGREDIENTS:

Processed Animal Protein, Cereals, Chicken Fat, Corn Gluten, Dried Beet Pulp, Wheat Bran, Hydrolyzed Liver, Vitamins and Minerals, Flax Seed, Brewer's Yeast, Salt, Taurine (3A370), Mannan Oligo saccharides, Yucca Schidigera, Colorants, Preservatives, Antioxidants.

Karışık Gurme Yetişkin Kedi Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

FRACAT Gourmet Kedi Maması özenle formüle edilmiştir. Ancak daha sonra kedinizin iştahına ve durumuna göre verilecek miktarları değiştirebilirsiniz. Kedinizi beslenme ihtiyaçlarına, yaşına, cinsine, boyutuna, aktivite seviyesine ve çevre koşullarına göre besleyebilirsiniz. Kedi mamasıyla birlikte her zaman taze ve temiz su bulundurun. Unutmayın, tüm diyet değişiklikleri kademeli olarak yapılmalıdır. Önerilen ağırlık ve tüketim miktarı paket üzerinde yazmaktadır. Daha önce başka bir kedi maması kullandıysanız, kademeli olarak FRACAT Kedi Mamasına geçin. İlk 2 gün eski kedi mamanızın %75'ini, FRACAT Gourmet Kedi Mamasının %25'ini kullanın. 3. ve 4. günlerde eski kedi mamanızın %50'sini, %50 FRACAT Gourmet Kedi Mamasını kullanın. 5. ve 6. günlerde eski kedi mamanızın %25'ini, %75 FRACAT Gourmet Kedi Mamasını kullanın. 7. gün ve sonrasında %100 FRACAT Gourmet Kedi Mamasını kullanın. Üretim ve son kullanma tarihleri ambalaj üzerinde yazmaktadır. Formülü tabloda belirtilen miktarlarda başlatın. Ürünü kullandıktan sonra ambalajı kapalı ve kuru bir yerde saklayın.

İÇİNDEKİLER:

İşlenmiş Hayvansal Protein, Tahıllar, Tavuk Yağı, Mısır Gluteni, Kurutulmuş Pancar Posası, Buğday Kepeği, Hidrolize Karaciğer, Vitaminler ve Mineraller, Ketan Tohumu, Bira Mayası, Tuz, Taurin (3A370), Mannan Oligo Sakkaritler, Yucca Schidigera, Renklendiriciler, Koruyucular, Antioksidanlar.



www.fracon-fr.com

**QUANTITÉ DE CONSOMMATION RECOMMANDÉE / RECOMMENDED AMOUNT OF CONSUMPTION /
GÜNLÜK BESLENME MİKTARI**

Âge du chat (semaines) / Cat's Age(Week) / Kedi Yaşı (Hafta)	Actif / Active / Aktif	Moins Mobile / Less Active / Daha Az Aktif
 3 - 5	10 - 25	10 - 20
 5 - 7	20 - 35	15 - 30
 7 - 14	35 - 65	30 - 55
 14 - 28	50 - 75	50 - 60
 28 - 36	60 - 85	60 - 70
 36 - 44	70 - 90	70 - 80
 44 - 52	80 - 100	80 - 95



**VALEURS NUTRITIONNELLES:
NUTRITIONAL VALUES:
BESİN DEĞERLERİ:**

Protéine Brute / Crude Protein / Ham Protein	%27
Matière Grasses Brute / Crude Fat / Ham Yağ	%13
Cendres Brute / Crude Ash / Ham Kül	%7
Cellulose Brute / Crude Cellulose / Ham Selüloz	%2,5
Vitamine A / Vitamin A / A Vitamini	37.500 IU/kg
Vitamine D3 / Vitamin D3 / D3 Vitamini	2.250 IU/kg
Vitamine E / Vitamin E / E Vitamini	200 mg/kg
Vitamine C / Vitamin C / C Vitamini	200 mg/kg
Taurine / Taurine / Taurin	1200 mg/kg
Glucosamine / Glucosamin / Glukozamin	600 mg/kg
Chondrotine / Condrotin / Kondrotin	400 mg/kg
Omega-6 / Omega-6 / Omega-6	3,7 mg/kg
Omega-3 / Omega-3 / Omega-3	0,7 mg/kg





C022-5



Nourriture Pour Chat Adulte Au Poulet

CONSEILS NUTRITIONNELS:

Les croquettes FRACat pour chat adulte sont formulées avec soin. Commencez à nourrir votre chat selon les quantités indiquées dans le tableau. Ensuite, vous pouvez ajuster les quantités en fonction de l'appétit et de la condition de votre chat. Les besoins nutritionnels varient selon l'âge, la race, la taille, le niveau d'activité et les conditions de vie du chat. Assurez-vous de toujours fournir de l'eau fraîche et propre. N'oubliez pas que toute transition alimentaire doit être progressive. Si votre chat mange un autre aliment, passez à FRACat progressivement: Jours 1-3: 75 % ancienne alimentation, 25 % FRACat, Jours 4-6: 50 % ancienne, 50 % FRACat, Jours 7-9: 25 % ancienne, 75 % FRACat, À partir du jour 10: 100 % FRACat Les dates de fabrication et de péremption sont indiquées sur l'emballage. Commencez par les quantités recommandées. Conservez le produit dans un endroit sec et fermé après ouverture.

INGRÉDIENTS

Source de protéines animales transformées (25%) (min 4% de protéines de poulet), riz (min 4%), maïs (18%) et dérivés de maïs, blé et dérivés de blé, graisses animales, arômes, additifs vitaminiques et minéraux.

Chicken Adult Cat Food

NUTRITION ADVICE:

FRACat Adult Cat Food is carefully formulated. Start feeding according to the amounts indicated in the table. However, you can adjust the amounts later depending on your cat's appetite and condition. Nutritional needs vary based on your cat's age, breed, size, activity level, and environmental conditions. Always provide fresh and clean water with the food. Remember, all diet changes must be gradual. If your cat is eating a different food, switch to FRACat gradually: Days 1-3: 75% old food, 25% FRACat, Days 4-6: 50% old food, 50% FRACat, Days 7-9: 25% old food, 75% FRACat, After day 10: 100% FRACat Production and expiry dates are printed on the package. Begin with the amounts shown in the chart. Store the product in a dry, closed container after use.

INGREDIENTS:

Processed animal protein source (25%) (min 4% chicken protein), rice (min 4%), corn (18%) and corn derivatives, wheat and wheat derivatives, animal fats, flavors, vitamin and mineral additives.

Tavuklu Yetişkin Kedi Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

FRACat Yetişkin Kedi Maması özenle formüle edilmiştir. Mamaya, tabloda belirtilen miktarlarda başlayın. Ancak daha sonra kedinizin iştah ve kondisyon durumuna göre verilecek miktarları değiştirebilirsiniz. Kedinizin besinsel ihtiyaçları, yaşına, ırkına, cüssesine, aktivite dercesine göre ve çevre koşullarına göre bölerek besleyebilirsiniz. Daima mama ile birlikte taze ve temiz su bulundurunuz. Unutmayın tüm diyet değişiklikleri kademeli olmalıdır. Daha önce başka bir mama kullanıyorsanız, FRACat Yetişkin Kedi Maması'na kademeli olarak geçiş yapınız. İlk 1-3 gün %75 eski mamanız, %25 FRACat, 4. ve 6. Gün %50 eski mamanız, %50 FRACat, 7. ve 9. %25 eski mamanız, %75 FRACat, 10. günden sonra %100 FRACat Kedi Mamasını kullanın. Üretim ve son kullanma tarihleri ambalaj üzerinde yazmaktadır. Formülü tabloda belirtilen miktarlarda başlatın. Ürünü kullandıktan sonra ambalajı kapalı ve kuru bir yerde saklayın.

İÇİNDEKİLER:

İşlenmiş hayvansal protein kaynağı (%25) (min. %4 tavuk proteini), pirinç (%min. 4), mısır (%18) ve mısır türevleri, buğday ve buğday türevleri, hayvansal yağlar, aromalar, vitamin ve mineral katkıları.



www.fracon-fr.com

TRANSITION DES AUTRES ALIMENTS VERS FRACAT / TRANSITION FROM OTHER FOODS TO FRACAT
DIĞER MAMALARDAN FRACAT'E GEÇİŞ

Duration / Day - Durée / Jour Süre / Gün	Cat's weight / Poids du chat Kedinin ağırlığı	Daily consumption amount Quantité de consommation quotidienne Günlük tüketim miktarı
1 - 3 %25	1 - 2 kg 2 - 3 kg	35 - 45 gr 45 - 60 gr
4 - 6 %50	3 - 4 kg 4 - 5 kg	60 - 80 gr 80 - 100 gr
7 - 9 %75	5 - 6 kg 6 - 7 kg	100 - 120 gr 120 - 140 gr
10 %100	7 - 8 kg	140 - 160 gr

VALEURS D'ANALYSE
VALUES OF ANALYSIS
ANALİTİK DEĞERLER

Protéine / Protein / Protein	%23
Gras / Fat / Yağ	%10
Cendre / Ash / Kül	%9
Cellulose / Cellulose / Selüloz	%6
Humidité / Humidity / Nem	%8





C021-5



Nourriture Pour Chaton Au Poulet

CONSEILS NUTRITIONNELS:

La nourriture pour chatons FRACAT a été soigneusement formulée. Cependant, vous pouvez ensuite modifier les quantités à donner en fonction de l'appétit et de l'état de votre chat. Vous pouvez nourrir votre chat en fonction de ses besoins nutritionnels, de son âge, de sa race, de sa taille, de son niveau d'activité et des conditions environnementales. Ayez toujours de l'eau fraîche et propre disponible avec la nourriture. N'oubliez pas que tous les changements alimentaires doivent être effectués progressivement. Le poids recommandé et la quantité à consommer sont indiqués sur l'emballage. Si vous avez déjà utilisé une autre nourriture pour chats, passez progressivement à la nourriture pour chatons FRACAT. Utilisez 75% de votre ancienne nourriture et 25% de nourriture pour chatons FRACAT pendant les 3 premiers jours. Utilisez 50% de votre ancienne nourriture et 50% de FRACAT du 4e au 6e jour. Utilisez 25% de votre ancienne nourriture et 75% de FRACAT du 7e au 9e jour. Utilisez 100% de nourriture pour chatons FRACAT à partir du 10e jour. Les dates de production et de péremption sont indiquées sur l'emballage. Commencez par les quantités indiquées dans le tableau. Après utilisation du produit, conservez l'emballage dans un endroit fermé et sec.

INGRÉDIENTS

Source de protéines animales transformées (25%) (min. 4% de protéines de poulet), riz (min. 4 %), maïs (18 %) et dérivés de maïs, blé et dérivés de blé, graisses animales, arômes, additifs vitaminiques et minéraux.

Kitten Food With Chicken

NUTRITION ADVICE:

FRACAT Kitten Food has been carefully formulated. However, you can later change the amounts to be given according to your kitten's appetite and condition. You can feed your cat according to your cat's nutritional needs, age, breed, size, activity level, and environmental conditions. Always have fresh and clean water available along with the cat food. Remember, all dietary changes should be made gradually. The recommended weight and consumption amount are written on the package. If you have previously used another cat food, gradually switch to FRACAT Kitten Food. Use 75% of your old cat food and 25% FRACAT Kitten Food for the first 3 days. Use 50% of your old cat food and 50% FRACAT Kitten Food on days 4 to 6. Use 25% of your old cat food and 75% FRACAT Kitten Food on days 7 to 9. Use 100% FRACAT Kitten Food from day 10 onwards. Production and expiration dates are written on the package. Start with the amounts indicated in the table. After using the product, store the packaging in a closed and dry place.

INGREDIENTS:

Processed animal protein source (25%) (min. 4% chicken protein), rice (min. 4%), corn (18%) and corn derivatives, wheat and wheat derivatives, animal fats, flavors, vitamin and mineral additives.

Tavuklu Yavru Kedi Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

FRACAT Yavru Kedi Maması özenle formüle edilmiştir. Ancak daha sonra kedinizin iştahına ve durumuna göre verilecek miktarları değiştirebilirsiniz. Kedinizi, kedinizin beslenme ihtiyaçlarına, yaşına, cinsine, boyutuna, aktivite seviyesine ve çevre koşullarına göre besleyebilirsiniz. Kedi mamasıyla birlikte her zaman taze ve temiz su bulundurun. Unutmayın, tüm diyet değişiklikleri kademeli olarak yapılmalıdır. Önerilen ağırlık ve tüketim miktarı paket üzerinde yazmaktadır. Daha önce başka bir kedi maması kullandıysanız, kademeli olarak FRACAT Yavru Kedi Maması'na geçin. İlk 3 gün eski kedi mamasının %75'ini, %25 FRACAT Yavru Kedi Maması kullanın. 4. ve 6. günlerde eski kedi mamasının %50'sini, %50 FRACAT Yavru Maması kullanın. 7. ve 9. günlerde eski kedi mamasının %25'ini, %75 FRACAT Yavru Maması kullanın. 10. gün ve sonrasında %100 FRACAT Yavru Maması kullanın. Üretim ve son kullanma tarihleri paket üzerinde yazmaktadır. Formüle tabloda belirtilen miktarlardan başlayın. Ürünü kullandıktan sonra ambalajını kapalı ve kuru bir yerde saklayınız.

İÇİNDEKİLER:

İşlenmiş hayvansal protein kaynağı (%25) (min %4 tavuk proteini), pirinç (min %4), mısır (%18) ve mısır türevleri, buğday ve buğday türevleri, hayvansal yağlar, aromalar, vitamin ve mineral katkıları.



www.fracon-fr.com



**VALEURS D'ANALYSE
VALUES OF ANALYSIS
ANALİTİK DEĞERLER**

Protéine / Protein / Protein	%26
Gras / Fat / Yağ	%13
Cendre / Ash / Kül	%9
Cellulose / Cellulose / Selüloz	%7
Humidité / Humidity / Nem	%8

**TRANSITION DES AUTRES ALIMENTS VERS FRACAT / TRANSITION FROM OTHER FOODS TO FRACAT
DİĞER MAMALARDAN FRACAT'E GEÇİŞ**

Duration / Day - Durée / Jour Süre / Gün	Cat's weight / Poids du chat Kedinin ağırlığı	Daily consumption amount Quantité de consommation quotidienne Günlük tüketim miktarı
1 - 3 %25	0,5 - 1 kg 1 - 2 kg	30 - 40 gr 40 - 70 gr
4 - 6 %50	2 - 3 kg 3 - 4 kg	70 - 90 gr 90 - 110 gr
7 - 9 %75	4,5 - 5 kg 5 kg +	110 - 125 gr 125 - 150 gr
10 %100		





E03215



Aliment Pour Chien Adulte à L'agneau

CONSEILS NUTRITIONNELS:

Fradog La nourriture pour chiens adultes est soigneusement formulée. Commencez la nourriture dans les quantités spécifiées dans le tableau. Cependant, vous pourrez modifier ultérieurement les quantités administrées en fonction de l'appétit et de l'état de votre chien. Vous pouvez nourrir votre chien en répartissant ses besoins nutritionnels selon son âge, sa race, sa taille, son niveau d'activité et les conditions environnementales. Gardez toujours de l'eau fraîche et propre à disposition avec la nourriture. N'oubliez pas que tous les changements alimentaires doivent être progressifs. Si vous avez déjà utilisé un autre aliment, Fradog Passez progressivement à la nourriture pour chien adulte Pendant les 2 premiers jours, 75% de votre ancienne nourriture, 25% Fradog 5, 3e le jour 4, 50% de votre ancienne nourriture, 50% Fradog, 5e 25% de votre ancienne nourriture, 75% Fradog, 100% Fradog après le 7e jour. Les dates de production et de péremption figurent sur l'embouchure de l'emballage. Le tableau indiquant la quantité de poids-consommation recommandée est ci-dessous. Après ouverture de l'emballage, fermez-le et conservez-le dans un endroit frais et sec.

INGRÉDIENTS

Viande d'agneau séchée, protéines animales transformées, maïs, blé, protéines de maïs, riz brun, graisse de poulet, protéines de levure nucléotidique, minéraux, graines de lin, probiotiques Mannan Aligo Saccharides, farine de blé dur.

Lamb Adult Dog Food

NUTRITION ADVICE:

Fradog Adult dog food is carefully formulated. Start the food in the quantities specified in the table. However, you can later modify the quantities administered according to your dog's appetite and condition. You can feed your dog by distributing its nutritional needs according to its age, breed, size, activity level and environmental conditions. Always keep fresh and clean water available with the food. Remember that all dietary changes should be gradual. If you have already used another food, Gradually switch to Fradog adult dog food For the first 2 days, 75% of your old food, 25% Fradog 3 and on day 4, 50% of your old food, 50% Fradog, 5 and 6 25% of your old food, 75% Fradog, 100% Fradog after the 7th day. The production and expiry dates are indicated on the mouth of the packaging. The table indicating the recommended consumption weight quantity is below. After opening the packaging, close it and store it in a cool and dry place.

INGREDIENTS:

Dried Lamb Meat, Processed animal protein, corn, wheat, corn protein, brown rice, chicken fat, nucleotide yeast protein, minerals, flaxseed, probiotic mcharides, hard wheat flour.

Yetişkin Köpek Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

Fradog Yetişkin köpek maması dikkatlice formüle edilmiştir. Mamayı tabloda belirtilen miktarlarda başlatın. Ancak, daha sonra köpeğinizin iştahına ve durumuna göre verilen miktarları değiştirebilirsiniz. Köpeğinizi yaşına, cinsine, boyutuna, aktivite seviyesine ve çevre koşullarına göre beslenme ihtiyaçlarını dağıtarak besleyebilirsiniz. Mamayla birlikte her zaman taze, temiz su bulundurun. Tüm diyet değişikliklerinin kademeli olması gerektiğini unutmayın. Daha önce başka bir mama kullandıysanız, Fradog Yavaş yavaş yetişkin köpek mamasına geçin İlk 2 gün eski mamanızın %75'i, %2 Fradog 3. ve 4. günde eski mamanızın %50'si, %50 Fradog, 5. ve 7. günden sonra eski mamanızın %25'i, %75 Fradog, 100% Fradog. Üretim ve son kullanma tarihleri ambalajın ağız kısmında belirtilmektedir. Tavsiye edilen tüketim ağırlık miktarlarını gösteren tablo aşağıdadır. Ambalajı açtıktan sonra ağızını kapatıp serin ve kuru yerde saklayınız.

İÇİNDEKİLER:

Kurutulmuş kuzu eti, İşlenmiş hayvansal protein, mısır, buğday, mısır proteini, esmer pirinç, tavuk yağı, nükleotid maya proteini, mineraller, keten tohumu, probiyotik mkaritler, sert buğday unu.



www.fracon-fr.com



**QUANTITÉ DE CONSOMMATION RECOMMANDÉE / RECOMMENDED AMOUNT OF CONSUMPTION /
TAVSİYE EDİLEN TÜKETİM MİKTARI**

Poids du chien (kg) / Dog Weight (kg) / Köpek Ağırlığı (kg)	1 - 5 kg	5 - 10 kg	10 - 20 kg	20 - 30 kg	30 - 40 kg
Quantité quotidienne (gr) / Daily Amount(gr) / Günlük Miktar (gr)	45 - 140 gr	140 - 235 gr	235 - 390 gr	390 - 530 gr	530 - 660 gr
					

**VALEURS NUTRITIONNELLES:
NUTRITIONAL VALUES:
BESİN DEĞERLERİ:**

Protéine Brute / Crude Protein / Ham Protein	%18
Matière Grasses Brute / Crude Fat / Ham Yağ	%8
Cendres Brute / Crude Ash / Ham Kül	%9
Cellulose Brute / Crude Cellulose / Ham Selüloz	%3,5
Vitamine A / Vitamin A / A Vitamini	22.500 IU/kg
Vitamine D3 / Vitamin D3 / D3 Vitamini	2.250 IU/kg
Vitamine E / Vitamin E / E Vitamini	200 mg/kg
Vitamine C / Vitamin C / C Vitamini	200 mg/kg



L032-15



Nourriture Pour Chien Adulte À L'agneau

CONSEILS NUTRITIONNELS:

FRA dog Croquettes pour Chien Adulte à l'Agneau Les croquettes FRA dog à l'agneau pour chien adulte sont formulées avec soin. Commencez à nourrir votre chien selon les quantités indiquées dans le tableau. Ensuite, vous pouvez ajuster la quantité en fonction de l'appétit et de la condition de votre chien. Les besoins nutritionnels dépendent de l'âge, la race, la taille, le niveau d'activité et les conditions environnementales de votre chien. Veillez toujours à mettre à disposition de l'eau fraîche et propre. N'oubliez pas que toute transition alimentaire doit se faire progressivement. Si votre chien consomme un autre aliment, effectuez la transition vers FRA dog comme suit: Jours 1-3: 75 % ancienne alimentation, 25 % FRA dog, Jours 4-6: 50 % ancienne, 50 % FRA dog, Jours 7-9: 25 % ancienne, 75 % FRA dog, À partir du jour 10: 100 % FRA dog, Les dates de fabrication et de péremption sont indiquées sur l'emballage. Commencez par les quantités suggérées dans le tableau. Conservez le produit dans un endroit sec et fermé après ouverture.

INGRÉDIENTS

Source de protéines animales transformées (20%) (min 4% de protéines d'agneau), riz (min 4%), blé (15%) et dérivés de blé, maïs et dérivés de maïs, extraits de protéines végétales, graisses animales, arômes, additifs vitaminiques et minéraux.

Lamb Adult Dog Food

NUTRITION ADVICE:

FRA dog Adult Lamb Dog Food is carefully formulated. Start feeding according to the amounts indicated in the table. However, you can adjust the feeding amounts later depending on your dog's appetite and condition. Nutritional needs vary depending on your dog's age, breed, size, activity level, and environmental conditions. Always provide fresh and clean water alongside the food. Remember, any diet change should be gradual. If your dog is currently eating a different food, switch to FRA dog gradually: Days 1-3: 75% old food, 25% FRA dog, Days 4-6: 50% old food, 50% FRA dog, Days 7-9: 25% old food, 75% FRA dog, After day 10: 100% FRA dog, Production and expiry dates are indicated on the packaging. Start with the amounts shown in the feeding chart. Store the product in a dry, closed container after use.

INGREDIENTS:

Processed animal protein source (20%) (min 4% lamb protein), rice (min 4%), wheat (15%) and wheat derivatives, corn and corn derivatives, vegetable protein extracts, animal fats, flavors, vitamin and mineral additives.

Kuzulu Yetişkin Köpek Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

FRA dog Kuzu Etli Yetişkin Köpek Maması özenle formüle edilmiştir. Mamaya, tabloda belirtilen miktarlarda başlayın. Ancak daha sonra köpeğinizin iştah ve kondisyon durumuna göre verilecek miktarları değiştirebilirsiniz. Köpeğinizin besinsel ihtiyaçları, yaşına, ırkına, cüssesine, aktivite dercesine göre ve çevre koşullarına göre bölerek besleyebilirsiniz. Daima mama ile birlikte taze ve temiz su bulundurunuz. Unutmayın tüm diyet değişiklikleri kademeli olmalıdır. Daha önce başka bir mama kullanıyorsanız, FRA dog Kuzu Etli Köpek Maması'na kademeli olarak geçiş yapınız. 1-3 gün %75 eski mamanız, %2 FRA dog 4. ve 6. Gün %50 eski mamanız, %50 FRA dog, 7. ve 9. %25 eski mamanız, %75 FRA dog, 10. günden sonra %100 FRA dog Köpek Mamasını kullanın. Üretim ve son kullanma tarihleri ambalaj üzerinde yazmaktadır. Formülü tabloda belirtilen miktarlarda başlatın. Ürünü kullandıktan sonra ambalajı kapalı ve kuru bir yerde saklayın.

İÇİNDEKİLER:

İşlenmiş hayvansal protein kaynağı (%20) (min %4 kuzu proteini), pirinç (%min 4), buğday (%15) ve buğday türevleri, mısır ve mısır türevleri, selüloz kaynakları, hayvansal yağlar, aromalar, vitamin ve mineral katkıları.



www.fracon-fr.com

TRANSITION DES AUTRES ALIMENTS VERS FRADOG / TRANSITION FROM OTHER FOODS TO FRADOG
DIĞER MAMALARDAN FRADOG'A GEÇİŞ

Duration / Day - Durée / Jour Süre / Gün	Dog's weight / Poids du chien Köpeğin ağırlığı	Daily consumption amount Quantité de consommation quotidienne Günlük tüketim miktarı
1 - 3 %25	1 - 5 kg 5 - 10 kg	45 - 140 gr 160 - 235 gr
4 - 6 %50	10 - 20 kg 20 - 30 kg	235 - 390 gr 390 - 530 gr
7 - 9 %75	30 - 40 kg 40 - 50 kg	530 - 660 gr 660 - 780 gr
10 %100	50 - 60 kg	780 - 890 gr

VALEURS D'ANALYSE
VALUES OF ANALYSIS
ANALİTİK DEĞERLER

Protéine / Protein / Protein	%18
Gras / Fat / Yağ	%10
Cendre / Ash / Kül	%10
Cellulose / Cellulose / Selüloz	%8
Humidité / Humidity / Nem	%10





L031-5



Nourriture Pour Chiot à L'agneau

CONSEILS NUTRITIONNELS:

Les aliments pour chiots à base d'agneau FRADOG ont été soigneusement formulés. Commencez à nourrir selon les quantités indiquées dans le tableau. Cependant, vous pouvez ensuite ajuster les quantités à donner en fonction de l'appétit et de l'état de votre chien. Vous pouvez nourrir votre chien en fonction de ses besoins nutritionnels, de son âge, de sa race, de sa taille, de son niveau d'activité et des conditions environnementales. Veillez à toujours mettre à disposition de l'eau fraîche et propre à côté de la nourriture de votre chien. N'oubliez pas que tous les changements alimentaires doivent être effectués progressivement. Le poids recommandé et la quantité à consommer sont indiqués sur l'emballage. Si vous avez utilisé un autre aliment pour chien auparavant, passez progressivement à l'aliment pour chiots à base d'agneau FRADOG. Utilisez 75% de votre ancienne nourriture et 25% de FRADOG pendant les 3 premiers jours. Utilisez 50% de l'ancienne et 50% de FRADOG du 4e au 6e jour. Utilisez 25% de l'ancienne et 75% de FRADOG du 7e au 9e jour. À partir du 10e jour, utilisez 100% de l'aliment FRADOG. Les dates de fabrication et de péremption sont indiquées sur l'emballage. Le tableau indiquant les poids recommandés et les quantités à consommer se trouve ci-dessous. Après ouverture du paquet, refermez-le et conservez-le dans un endroit frais et sec.

INGRÉDIENTS

Source de protéines animales transformées (22%) (min 4% de protéines d'agneau), riz (min 4%), blé (15%) et dérivés de blé, maïs et dérivés de maïs, sources de cellulose, graisses animales, arômes, additifs vitamines et minéraux.

Puppy Food With Lamb

NUTRITION ADVICE:

FRADOG lamb-based puppy foods have been carefully formulated. Start feeding with the amounts specified in the table. However, you can later adjust the amounts to be given according to your dog's appetite and condition. You can feed your dog according to its nutritional needs, age, breed, size, activity level, and environmental conditions. Always have fresh and clean water available alongside your dog's food. Remember that all dietary changes should be made gradually. The recommended weight and consumption amount are specified on the package. If you have previously used another dog food, gradually switch to FRADOG lamb-based puppy food. Use 75% of your old food and 25% FRADOG food for the first 3 days. Use 50% of your old food and 50% FRADOG food on days 4 to 6. Use 25% of your old dog food and 75% FRADOG food on days 7 to 9. Use 100% FRADOG food from day 10 onwards. Production and expiration dates are stated on the package. The table showing the recommended weight and consumption amounts is below. After opening the package, close it and store in a cool and dry place.

INGREDIENTS:

Processed animal protein source (22%) (min 4% lamb protein), rice (min 4%), wheat (15%) and wheat derivatives, corn and corn derivatives, cellulose sources, animal fats, flavors, vitamin and mineral additives.

Kuzulu Yavru Köpek Maması

BESLENME TAVSİYESİ:

FRADOG Yavru köpekler için kuzu bazlı mamalar özenle formüle edilmiştir. Tabloda belirtilen miktarlarla beslemeye başlayın. Ancak daha sonra köpeğinizin iştahına ve durumuna göre verilecek miktarları ayarlayabilirsiniz. Köpeğinizin beslenme ihtiyaçlarına, yaşına, ırkına, boyutuna, aktivite düzeyine ve çevre koşullarına göre mama verebilirsiniz. Köpeğinizin mamasının yanında daima taze ve temiz su bulundurun. Tüm beslenme değişikliklerinin kademeli olarak yapılması gerektiğini unutmayın. Tavsiye edilen ağırlık ve tüketim miktarı ambalaj üzerinde belirtilmiştir. Daha önce başka bir köpek maması kullandıysanız, kademeli olarak FRADOG kuzu bazlı yavru köpek mamasına geçin. İlk 3 gün eski mamanızın %75'ini, FRADOG mamasının ise %25'ini kullanın. 4. ve 6. günlerde eski mamanızın %50'sini, FRADOG mamasının ise %50'sini kullanın. 7. ve 9. günlerde eski köpek mamasının %25'ini, FRADOG mamasının ise %75'ini kullanın. 10. günden itibaren %100 FRADOG mamasını kullanın. Üretim ve son kullanma tarihleri ambalaj üzerinde belirtilmektedir. Tavsiye edilen kilo tüketim miktarlarını gösteren tablo aşağıdadır. Paketi açtıktan sonra ağzını kapatıp serin ve kuru yerde saklayınız.

İÇİNDEKİLER:

İşlenmiş hayvansal protein kaynağı (%22) (min %4 kuzu proteini), pirinç (min %4), buğday (%15) ve buğday türevleri, mısır ve mısır türevleri selüloz kaynakları, hayvansal yağlar, aromalar, vitamin ve mineral katkıları.



www.fracon-fr.com



**VALEURS D'ANALYSE
VALUES OF ANALYSIS
ANALİTİK DEĞERLER**

Protéine / Protein / Protein	%20
Gras / Fat / Yağ	%10
Cendre / Ash / Kül	%10
Cellulose / Cellulose / Selüloz	%8
Humidité / Humidity / Nem	%10



**TRANSITION DES AUTRES ALIMENTS VERS FRADOG / TRANSITION FROM OTHER FOODS TO FRADOG
DİĞER MAMALARDAN FRADOG'A GEÇİŞ**

Duration / Day - Durée / Jour Süre / Gün	Dog's weight / Poids du chien Köpeğin ağırlığı	Daily consumption amount Quantité de consommation quotidienne Günlük tüketim miktarı
1 - 3 %25	0,5 - 1 kg 1 - 2 kg	30 - 40 gr 40 - 70 gr
4 - 6 %50	2 - 3 kg 3 - 4 kg	70 - 90 gr 90 - 110 gr
7 - 9 %75	4,5 - 5 kg 5 kg +	110 - 125 gr 125 - 150 gr
10 %100		



AGRI FOOD PRODUCTS
FRACON



FRACON AGRIFOOD PRODUCTS SASU



33 Avenue Jean Janvier 35000
Rennes-FRANCE



+33 7 66 75 88 34



info@fracon-fr.com



www.fracon-fr.com